
Protokolleintrag vom 10.02.2016

2015/338
Schriftliche Anfrage von Markus Knauss (Grüne) vom 21.10.2015:
Spielraum für die Änderung von Strassenprojekten nach der Planauflage sowie Entwicklung von Qualitätsstandards für die
Veloinfrastruktur der Stadt

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 57 vom 27. Januar 2016).


